

Energieversorgung Oberhausen Weiter auf IT-Pfad mit items

[16.11.2023] Die Energieversorgung Oberhausen und die items wollen ihre langjährige Zusammenarbeit ausbauen.

Seit mehr als zehn Jahren arbeiten die Energieversorgung Oberhausen (evo) und die items bei der Umsetzung von energiewirtschaftlichen IT-Prozessen sowie anderen IT-nahen Themenfeldern erfolgreich zusammen. Die gute Zusammenarbeit der beiden Unternehmen soll nun mit Blick auf die anstehenden Herausforderungen in der Energiewirtschaft ausgebaut werden. "Starke Partnerschaften sind ein wesentlicher Baustein für eine erfolgreiche Digitalisierung, denn die können wir nur gemeinsam umsetzen. Wir schätzen unsere Partnerschaft mit der items sehr und bekräftigen das jetzt durch eine Beteiligung an diesem zukunftsorientierten Unternehmen", erklärt Christian Basler, technischer Vorstand der evo.

In den unterschiedlichsten Themenfeldern wie etwa der Umsetzung regulatorischer sowie energiewirtschaftlicher Projekte, Prozess Services, Applikationsbetreuung im Umfeld von SAP HCM oder der SAP Analytics Cloud und im IoT-Umfeld arbeiten die evo und items bereits seit vielen Jahren erfolgreich zusammen. Diese etablierte Geschäftsbeziehung soll nun strategisch ausgebaut werden. Die evo nimmt zukünftig neben der Rolle des Kunden auch die Rolle einer Gesellschafterin wahr.

"Wir freuen uns sehr, die evo nach vielen Jahren der vertrauensvollen Zusammenarbeit nun auch als Gesellschafterin begrüßen zu dürfen. Ich bedanke mich für das in uns gesetzte Vertrauen, das sich in der Beteiligung und der weiteren Intensivierung der Kooperation zeigt", sagt Ludger Hemker, Geschäftsführer der items. *(ur)*

<https://www.itemsnet.de>

Stichwörter: Informationstechnik, items, Energieversorgung Oberhausen

Quelle: www.stadt-und-werk.de